

**EN UNIVERSAL WORKSHOP CLEANER**

**Features:** A powerful, environmentally-friendly, pH neutral cleaner with extremely high dirt removal power. Safe for use on all conventional surfaces. Penetrates and separates oily/greasy dirt. Separates quickly in waste water. Biodegradable to > 95%. Does not contain organic solvents, phosphates, AOX, or silicone.

**Uses:** Can be used manually or in high-pressure devices to clean engines, machines, tools, vehicles, floors of any type (except carpets), commercial kitchens, butcher shops, bakeries.

**Directions:** Dilute with water depending on the degree of soiling. Wet the soiled surfaces with the cleaning solution and allow it to take effect. Wipe or rinse off. The cleaning effect is enhanced by the use of warm water.

**Usage concentrations**

Floor cleaning machines	3% - 10%
High-pressure devices	3% - 5%
Manual cleaning	3% - 50%

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

**FR NETTOYANT D'ATELIER UNIVERSEL**

**Caractéristiques:** Un nettoyeur puissant, respectueux de l'environnement et neutre en termes de pH, avec un pouvoir d'élimination des impuretés extrêmement élevé. Sécuritaire pour une utilisation sur toutes les surfaces conventionnelles. Pénètre et sépare la saleté huileuse/grasse. Se sépare rapidement dans les eaux usées. Biodégradable à > 95%. Ne contient pas de solvants organiques, de phosphates, d'AOX ou de silicone.

**Utilisations:** Peut être utilisé manuellement ou dans des dispositifs à haute pression pour nettoyer les moteurs, machines, outils, véhicules, sols de tout type (sauf les tapis), cuisines commerciales, boucheries, boulangeries.

**Mode d'emploi:** Diluer avec de l'eau en fonction du degré de saleté. Mouiller les surfaces souillées avec la solution de nettoyage et laisser agir. Essuyer ou rincer. L'effet de nettoyage est amélioré par l'utilisation d'eau chaude.

**Concentrations d'utilisation**

Machines de nettoyage de sol	3% - 10%
Dispositifs à haute pression	3% - 5%
Nettoyage manuel	3% - 50%

This information is based on our experience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**DANGER** Causes serious eye damage. **Prevention:** Wear eye protection and face protection. **Response:** IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au:  
**wurth.ca** or call/ou appelez: **1-800-263-5002**  
Imported by/Importé par: **Wurth Canada Limited/Limitée**  
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

**DANGER** Provoque de graves lésions des yeux. **Prévention:** Porter un équipement de protection de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in Germany/Fabriqu  en Allemagne

Art. 893.124 083



**UNIVERSAL  
WORKSHOP CLEANER**  
Concentrated

**NETTOYANT  
D'ATELIER UNIVERSEL**  
Concentr 



PAPE | 07/2024 | 893.124 | V.1.0 | WURTHS 2022

Net content/Contenu net:

**5 L (1.3 gal)**